



**MARIO ANDRADE CERVANTES** Desde la fundación de nuestra institución, es decir, desde hace 41 años, los universitarios nos comprometimos con la mejora continua. Por eso, hemos trabajado muy fuerte para que nuestros programas académicos alcancen cada vez mayores estándares de calidad. Este es el motivo por el cual, en la Universidad Autónoma de Aguascalientes estamos celebrando la vista del maestro Rafael Santiago Vidal Uribe, Coordinador General de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), y con quien esta mañana llevaremos a cabo la entrega de los reconocimientos a la calidad educativa que nos otorga tan prestigiado órgano acreditador. Los CIEES son para la UAA una guía que impulsa y fortalece nuestro camino. También son grandes aliados, pues nos han ayudado a superar nuestros propios límites, y además le han dado seguimiento a la labor que desempeñamos en la máxima Casa de Estudios del estado para mantener altos estándares de calidad a nivel nacional. El recorrido para alcanzar los reconocimientos que hoy recibimos inició en marzo pasado, cuando comenzamos un proceso de análisis y reflexión interna para conjuntar la información que nos solicitaron los diferentes comités evaluadores, los cuales también nos visitaron para llevar a cabo entrevistas con maestros, alumnos, egresados y empleadores, entre otros. Este proceso ha sido extenso y aún no termina, pues tan sólo este día recibiremos 37 reconocimientos, pero seguimos a la espera de que el resto de los programas educativos de nuestra universidad concluya su proceso de evaluación. Los universitarios nos sentimos muy orgullosos por haber alcanzado estas metas, por eso queremos compartir nuestra satisfacción con la sociedad de Aguascalientes, pues es con ella con quienes tenemos el compromiso de que nuestros estudiantes reciban una educación de calidad en nuestra institución. Por eso considero importante señalar que los CIEES también se renuevan a sí mismos de manera constante, por lo que esta nueva evaluación nos permitió hacer observaciones que es posible cuantificar y cualificar de manera más exacta, lo que les brinda una mayor certeza de calidad a los criterios que se analizan, y entre los que se encuentran el modelo educativo y el plan de estudios, el perfil del personal académico, los servicios de apoyo a los estudiantes, los resultados que obtienen los alumnos, las instalaciones y el equipo con que contamos, la productividad académica que alcanzamos en relación a la docencia y la investigación, así como la vinculación que tenemos con los diversos sectores de la sociedad. También considero preciso señalar que CIEES es uno de los dos organismos autorizados por la Secretaría de Educación Pública para evaluar a las instituciones de educación superior del país. Aunque su alcance es nacional, la exigencia de los criterios que evalúan está a la par de las tendencias internacionales de calidad académica, lo que nos ofrece parámetros altamente confiables sobre la calidad que mantiene la Universidad Autónoma de Aguascalientes, un logro que le pertenece a la comunidad universitaria, a quien desde estas líneas le envío todo mi reconocimiento y mi más sincera felicitación. Sin duda, estos logros nos animarán a avanzar con más determinación para alcanzar las metas que nos hemos propuesto. Y lo mejor de todo es que, al obtener estos reconocimientos a la calidad educativa, los universitarios hemos demostrado que podemos trabajar en unidad y que buscamos avanzar juntos hacia un futuro aún más prometedor para todos.